
 
 

 

   
       

   
 

  

  

   
   

 

 

  

   
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
           

          

Club der ÖVP in der  Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus  

Anfrage  
Zunahme Gewaltverbrechen, insbesondere Messerangriffe, im Bezirk  

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Fraktion der ÖVP Rudolfsheim-Fünfhaus 
stellen bezüglich der Zunahme von Gewaltverbrechen in Rudolfsheim-Fünfhaus, zur 
Bezirksvertretungssitzung am 22. Juni 2023 gem. GO-BV §23, folgende Anfrage an den Herrn 
Bezirksvorsteher: 

• Wie viele Gewaltverbrechen gab es 2022 und 2023 im 15. Bezirk? 

• Wie viele Gewaltverbrechen mit Messern gab es 2022 und 2023 im 15. Bezirk? 

• Gab es 2022 eine Zunahme an Gewaltverbrechen im 15. Bezirk im Vergleich der letzten 5 Jahre? 
o Wenn ja, wie hoch fiel diese aus (in absoluten Zahlen und in Prozent)? 

• Wie viele Polizeieinsätze gab es 2022 und 2023 im Zusammenhang mit Gewaltverbrechen im 15. 
Bezirk? 

• Welche Maßnahmen setzt der Bezirk zur Gewaltprävention? 

• Welche Maßnahmen setzt die Stadt Wien zur Gewaltprävention im 15. Bezirk? 

Begründung:  
In den vergangenen Monaten (2022 wie auch 2023) gab es vermehrt mediale Berichterstattung über 

Angriffen mit Messern auf Menschen im privaten wie auch im öffentlichen Raum im 15. Bezirk. Die 

Anfrage soll dementsprechend dazu beitragen, die Sicherheit der Menschen im Bezirk zu verbessern und 

den Bedarf für Gewaltprävention zu ermitteln. 

BR Felix Ofner BR Peter K. Estfeller 
Klubobmann 
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